



夏祭りごっこ を楽しんでいきます

7月28日(金)
ほしぐみ

7月頭にあった夏祭りでは年長、年中児の計画する輪踊りや屋台に参加し、夏祭りとはどのような行事でどんなことをするのかを経験し楽しんでいました。それから、およそ一か月の間、ほし組では夏祭りの出来事を思い出して友だちと会話をする姿や「先生、もったいないばあさんの曲流して！」とリクエストして輪踊りを楽しむ姿、年長児の作った屋台で遊ぶ姿が見られました。

また週に一回、異年齢交流として2階エリアをすべて開放し夏祭りごっこを行ったことで年長児、年中児の遊びをよく見て真似をし、自分の遊びとして習得していく姿も見られました。おにいちゃん、おねえちゃんと一緒に遊ぶ中で今もなおどんどん夏祭りごっこが深まり展開されていていきます。保育者も子どもたちの姿や会話からこれからも遊びが広がっていくように様々な素材を用意して、いつでも環境設定が出来るよう心がけていきます♪



輪踊り

- ・昆虫太極拳
- ・かえるの体操
- ・エビカニックス
- ・もったいないばあさん音頭
- ・じゅんぴばたんたん

が大好きな子どもたちです♪
ミルク缶の太鼓を用意すると、音楽に合わせて叩く姿も見られます。



屋台やさんごっこ

年長さんがしていた、かき氷屋さんやたこ焼き屋さんなどの道具を借りて遊びました。自分が今まで経験したことやお兄ちゃんお姉ちゃんがやっていた姿をよく見て細かく再現して遊んでいる姿に感動しました。



わなげコーナー

夏祭りの絵本が大好きな子どもたち。絵本の中に「わなげ」の内容があり「先生、これなに?」「わっか投げたらおもちゃもらえるん?」などと興味津々だったので絵本と同じ内容の輪投げコーナーを作ってみました。楽しそうに夢中になって遊んでいますよ。



↓わなげのページが好いです



いろいろな素材で遊ぼう!

紙をちぎったり丸めたり、はさみで切ったり、のりで貼ったり...こうしたらどうなるかな?と試して考えながら、素材の特性に気付いてほしいです。イメージしたことが形になる喜びが味わえるように困った時には保育者もさり気なくお手伝いしながら制作を楽しんでいます。

ピザを作って焼いてみたり、かき氷を作ってお店屋さんに行ってみたりして遊んでいます♪



画用紙、お花紙、紙皿紙コップ、綿、ストローなどの素材を用意しています